

B-BDK30 David Ammon

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.1. ofene Plätze (11 Delegierte, 6 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

ich bin 17 Jahre alt und Schüler in der 12. Klasse. Seit Ende letzten Jahres bin ich Beisitzer im Vorstand des OV Neuhausen-Nymphenburg.

Im vergangenen Landtagswahlkampf durfte ich lernen, was es heißt, den Menschen vor Ort die Politik unserer Partei nahezubringen. Gerade in der jetzigen Zeit ist das nicht immer einfach, aber doch unerlässlich. Die aktuellen Prognosen für die Landtagswahlen im Herbst sollten uns in aller Deutlichkeit klar machen, wie wichtig es ist, dass wir uns und unsere Politik vor Ort erklären. Dass wir die Menschen damit erreichen. Dass wir auf den Punkt bringen, dass Grüne Politik funktioniert und Lösungen bietet. Dazu gehört es auch, denke ich, dass wir auf der BDK unsere Anliegen von der Basis in der Partei nach oben tragen und gleichzeitig die Ideen vom Parteitag zurück in unsere OVEN vor Ort.

Nicht nur zur Nachbereitung der Landtagswahlen wird die BDK sicher wichtig sein. Sie liefert auch einen wichtigen Ausgangspunkt für das letzte, mit Sicherheit nicht einfache Jahr dieser Legislatur und den dann beginnenden Bundestagswahlkampf - hoffentlich mit einem starken Signal für eine weiterhin überzeugte grüne Politik im Bund.

Ich würde mich über eure Stimme freuen, um die Münchner Grünen und den OV auf der BDK vertreten zu dürfen. Es ist sicher schön, wenn wir dort quer durch alle Altersklassen vertreten sind – gerne würde ich meine Perspektive als junger Mensch mit einbringen.

Liebe Grüße

Euer David



Alter:

17

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

München